



Tiraditos

EL MENSAJE DE SHEINBAUM

- Fuerte mensaje mandó la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, a los diputados y senadores de Morena, PVEM y PT, al mencionar que “no le pueden fallar a la ciudadanía” que les entregó el poder sin cortapisas. Los resultados de las elecciones pasadas redujeron a su mínima expresión a la oposición, mientras que Morena y aliados tienen todo para hacer y deshacer; pero, sobre todo, para generar los cambios que necesita México y generar el crecimiento y bienestar. La mesa está puesta, ahora les toca a ellos actuar de manera positiva.

EL GOLPE DEL AGUACATE

- Preocupante la resolución que tomó el gobierno estadounidense al cerrar las puertas a la exportación del aguacate y mango mexicano, debido a que en Michoacán no existen las condiciones de seguridad para sus inspectores. Esta determinación pega directamente a una de las principales actividades agrícolas de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRARÉPLICA	2	19/06/2024	OPINIÓN

la entidad y muchas comunidades que dependen de ello. Pero también es un llamado de atención a los tres niveles de gobierno para atender el añejo problema de la inseguridad generada por los grupos delictivos, que han tomado el control completo de plantíos, sin que alguien haga algo para evitarlo. Hoy el impacto es para los productores de verdad.

¿LOS BEMOLES DE LA REFORMA JUDICIAL?

- La que puso en tela de juicio la reforma al Poder Judicial fue la magistrada **Paula García Villegas Cordero**, hija de la exministra en retiro y exsecretaria de Gobernación, **Olga Cordero**, al señalar que con las modificaciones planteadas se presentaría un golpe de estado. Todo lo anterior lo hizo en un video que grabó y publicó en redes sociales, aunque más tarde lo bajó, por lo que al interior de Morena causó resquemores. Pero no es la única que hizo tal señalamiento, desde Estados Unidos, en especial la DEA, advirtieron que con la elección de jueces y magistrados se abre la posibilidad de que los cárteles de la droga impongan a sus candidatos.